

HERMANDADES | Agrupación de Cofradías

Presentados los carteles anunciadores de las distintas celebraciones cofradieras prieguenses

Pedro Crespo y Agustín Serrano reciben en el transcurso del acto la Medalla de la Agrupación y el título de Cofrade Ejemplar

Rafael Cobo Calmaestra

Domingo 13 de marzo de 2011 - 16:43



el Miércoles de Ceniza marca el inicio oficial de la Cuaresma, el acto que celebra la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego el primero de los cinco domingos previos a la Semana de Pasión se ha convertido desde hace un lustro en la puesta de largo de estos cuarenta días de intensa actividad cofradiera.

La iglesia de San Pedro acogía a mediodía de hoy domingo la presentación de los carteles de las distintas celebraciones religiosas de nuestra localidad (Semana Santa, Domingos de Mayo, Fiestas Gloriosas y Corpus Christi), así como la entrega de la Medalla de la

Agrupación y el título de Cofrade Ejemplar, galardones que este año han recaído en el sacerdote Pedro Crespo Hidalgo y Agustín Serrano Rivera respectivamente.

En lo que respecta a la cartelería, una instantánea de Jesús Arroyo en la que figura el paso de palio de María Santísima del Mayor Dolor durante su estación de penitencia del Miércoles Santo, será la encargada de anunciar la Semana Santa de 2011, mientras que un montaje con varias fotografías de Alberto López Ronchel y Rafael Calvo Soldado en las que destaca la efigie de María Stma. de la Soledad Coronada, anunciará los Domingos de Mayo. El cartel de las Fiestas Gloriosas, con la virgen de la Aurora como protagonista, es un óleo realizado por Francisco Forcada Campos, mientras que una fotografía de José Luis Sansaloni es la base del cartel de las fiestas del Corpus.

En relación a los galardones entregados por la Agrupación, Agustín Serrano Rivera recibía el título de Cofrade Ejemplar, sin lugar a dudas un más que merecido reconocimiento a esta "pieza clave de la cofradía de la Soledad", como así fue definido por Juan Manuel de los Ríos, hermano mayor de la Soledad, cofradía que propuso a Serrano para esta distinción, otorgada a un indiscutible cofrade, que como indicó de los Ríos, "ha marcado un antes y un después en el arte de vestir dolorosas". Sencillas, breves y muy emotivas fueron las palabras de Agustín Serrano, en las que estuvieron muy presentes su padre, su tío y de manera especial su madre y "su Virgen".

Por su parte, Francisco Alcalá, integrante de la Junta de Gobierno de la Agrupación General de Hermandades y Cofradías de Priego, fue el encargado de glosar unas breves pinceladas sobre los méritos contraídos por el sacerdote Pedro Crespo Hidalgo para hacerlo merecedor de la Medalla de la Agrupación, galardón que como subrayó Alcalá, "es un reconocimiento del mundo cofrade a un sacerdote ejemplar". Con la oratoria que lo caracteriza, Pedro Crespo recordó su llegada a nuestra localidad, así como el trabajo realizado en estos últimos veinte años en el seno de las cofradías y hermandades prieguenses, que entre otros han dado como resultado, según el galardonado, "una dignificación de los cultos y un crecimiento en el

Si

camino de al comunión entre hermandades, superándose muchos particularismos".

Los encargados de cerrar el acto fueron la Alcaldesa prieguense, Encarnación Ortiz, y el presidente de la Agrupación, Manuel Montes Jiménez, que tras agradecer públicamente la colaboración prestada por los patrocinadores y autores de los distintos carteles, incidió en el reconocimiento público, "hacia el trabajo, la dedicación y el esfuerzo", de los dos galardonados.